

## かがやけ! 有年っ子

## 赤穂市立有年小学校

〒678-1186

赤穂市西有年2853番地 Tel 0791-49-2081

発行者 西村 博子

10月に入り、学年の半分が終わり、残り半分となりました。 4月の入学・進級からこれまで、子どもたち一人一人、がんばったこと、できるようになったことがたくさんあるはずです。 そんな自分に自信をもって、これからもいろいろなことに積極 的に挑戦してほしいと思います。

10月は、落ち着いて学習に取り組める時期です。「読書の秋」 「スポーツの秋」「食欲の秋」「芸術の秋」…など、それぞれの秋 を楽しみ、心豊かに過ごせること願っています。



## 引渡し訓練実施!~子どちたちの安全を守るために~

9月30日(金)に引渡し訓練を実施しました。

お忙しい中、お子さまのお迎えにご協力いただき、ありがとうございました。

気象警報だけでなく、急な事案で下校しなければならない事態がいつ生じるかわかりま せん。子どもたちの命を守り、確実にご家族のみなさまへと引き渡せるよう、教職員も真 剣に訓練に臨みました。子どもたちも、とても落ち着いて行動できていました。 この引渡し訓練について、ご家族で一緒に振り返っていただき、災害などの緊急事態に どう行動すべきかを話し合ってみてください。



全児童、体育館に集合。 お家の人のお迎えを静かに待ちます。



引渡カードで確認して、確実に児童を お家の方に引き渡します。





みなさまのご協力のもと、安全に訓練を実施することができました。 お忙しい中、ご協力いただき、ありがとうございました。

PTAQUEST, BODESENTO.

9月21日(水)・30日(金)の登校時に、 PTA施設育成部のみなさんが、校門であいさ つ運動をしてくださいました。

子どもたちも、いつも以上に元気なあいさつができていたように感じました。

朝のお忙しい時間に子どもたちの登校を見守っていただき、ありがとうございました。

また、9月25日(日)は、運動場や校庭の 除草作業をしていただきました。

こまめに手入れはしておりますが、草のパワーは侮れません。(かなり手強いです…)

みなさん手際よく作業をしてくださったので、 見違えるように運動場や校庭がすっきり生まれ 変わりました。ありがとうございました。



## 先生たちの「学びウィーク」

「先生たちも共に学ぼう!!」をキーワードに、9月の最終週に、先生たちの「学びウィーク」、名付けて『OC (Open Class) ウィーク』を実施しました。

有年小学校の先生方は、どの先生も工夫ある授業を実践されています。互いの授業を見合い、気付きやよかった点、改善点などを出し合うことで、一人一人の力量を高めるとともに、よいところを吸収し合う学び合いとなるように取り組みました。 それぞれの学級での授業もありますので、参観は限られた時間になりますが、先生たち

それぞれの学級での授業もありますので、参観は限られた時間になりますが、先生たちも学び合う仲間として、自分をバージョンアップさせることができるよい機会と捉えています。教員の学びが、子どもたちの学習に還元できるよう、これからも研修を重ねていきたいと思います。



↑6年生 外国語



↑5年生 音楽科



↑4年生 算数科



↑5年生 保健指導